Minigolf-Weltmeister Walter Erlbruch -Könner mit Schläger und Ball

Von Dagny Skiba





Walter Erlbruch hat in Schweden die Weltmeisterschaft im Minigolf gewonnen. Im Finale spielte er gegen seinen Bruder Harald.



Jochmann, Disk (dj) [3]

Dass Minigolf nicht nur ein Spiel sondern auch ein Sport ist. wissen nur die wenigsten. Walter Erlbruch ist in dieser Sportart mehrfacher Welt- und Europameister und schon seit Kindestagen dabei.

Krefeld, Dass Minigolf nicht nur ein Spiel sondern auch ein Sport ist, wissen nur die wenigsten. Walter Erlbruch ist in dieser Sportart mehrfacher Welt- und Europameister und schon seit Kindestagen dabei, "Ich bin durch meine Eltern zum Minigolf gekommen", erzählt er. Sie spielen beide und haben mich früher oft mitgenommen. Später bin ich dann dabei geblieben."

Mit Erfolg - vor kurzem hat Erlbruch die Weltmeisterschaft in Schweden gewonnen. Im Finale ist der 40-Jährige gegen seinen Bruder Harald, der auch seit vielen Jahren spielt, angetreten. Er konnte das Spiel, das über 108 Bahnen ging, und den Weltmeistertitel für sich gewinnen. Mit dem Nationalkader wurde er Vize-Weltmeister.

"Beim Minigolf hat man einen Schläger und viele Bälle. Beim Golf ist es andersherum." Walter Erlbruch, Minigolfer

Auch alle anderen Titel, die es zu holen gibt hat der Minigolfer bereits gewonnen. "An dem Sport begeistert mich das hohe Leistungsniveau, da macht es Spaß zu gewinnen. Außerdem ist es sehr abwechslungsreich", erklärt Walter Erlbruch seine Leidenschaft für Minigolf.